

Ab März grüne Kennzeichen für Mofas und Mopeds

Vom 1. März 2013 an dürfen Mofas und Mopeds nur noch mit grünem Kennzeichen fahren. Die blauen Versicherungskennzeichen verlieren ihre Gültigkeit. Wer dann noch mit blauem statt grünem Kennzeichen fährt, hat keinen Haftpflichtversicherungsschutz und macht sich strafbar. Darauf weist der Gesamtverband der deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) hin.

Die neuen Mofakennzeichen sind direkt bei den Kraftfahrtversicherern erhältlich.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel: